



学校目標：自他の「いのち」を尊び、自分の力で未来を切り拓く生徒の育成

◆ 唐津地区中体連がんばりました

○ 梅雨明け宣言の日から、地区中体連が開催されました。暑い中、選手の皆さん、本当によく頑張りました。試合の結果に悔しい思いをしている人もいますが、それもいい経験です。たとえ試合に負けたとしても、今まで頑張ってきた事実は消えません。そして、悔しい感情が湧き出ること、努力してきたことの証拠です。

選手の皆さんの頑張りに拍手を送ります。また、連日、選手たちを勇気づける応援をして下さった保護者の皆様にも感謝申し上げます。そして、今まで熱心に指導していただいた先生方、コーチの皆さんにも心よりお礼を伝えたいです。

それぞれ次のステージで、部活動での経験を生かして、頑張ってください。

□ 日常の風景

○ 七夕に向けて、校内に笹が飾られ、生徒の皆さんや先生がそれぞれの願い事を書いて結わえています。皆さんの願い事を見ても、千差万別、世界の平和から日常の欲しいものまで、正直に素直にお願いされています。叶うといいですね。

□ 正面玄関入り口に、「ほめほめカード」の取組を行っています。これは、日常で見つけた「いいこと」をカードに書いて皆さんにも知ってもらおうという取組です。日常のさりげない優しさや気遣いが胸に染みます。それが、本当の気持ちから出た行動だからです。いいことをされて（行った本人は意識していなくても）、感謝の気持ちを伝える。とても素晴らしいことだと思います。ご家庭でもぜひ実践ください。

◎ 本校の生徒会は、本当によく動いてくれます。「学校をよくしたい」という思いで、あいさつ運動や毎日の当番活動などに取り組んでくれています。わが校自慢の生徒会です。

